

Hervé Féron avait tenu à être présent pour le 72^{ème} anniversaire de la CRS 39, juste avant de prendre son train pour se rendre à Paris à l'Assemblée Nationale. On se souvient qu'il était beaucoup intervenu auprès des Ministres de l'Intérieur (Sous Sarkozy, mais après avec les Ministres Valls puis Cazeneuve) pour que la CRS 39 ne soit pas délocalisée et reste à Jarville. Ce déménagement aurait eu des conséquences graves, familiales, sociales et économiques mais aussi en termes de sécurité pour Jarville et toute l'agglomération. Mais ce genre de combat n'est jamais gagné définitivement et il faut continuer à surveiller ce dossier quoiqu'il arrive.